
昊庭三江野生大鱼坊
原味之道“鱼”众不同

俗话说：“宁吃野生鱼一两，不吃养殖鱼

一斤”。作为常年以吃鱼为乐的城市吃客们，

吃惯了形形色色的养殖鱼种，对于原汁原味

的野生美味似乎有着更浓厚的期许。而位于

幸福中路上的昊庭三江野生大鱼坊，以原生

态的冷水江鱼、独特的东北铁锅、清香的玉米

小饼恰恰满足了港城人对原生态美食的追

求，也带来了“鱼”众不同的美味惊喜。

走进昊庭三江野生大鱼坊，这里虽

然没有你想象中的富丽堂皇，却有着农

家院落的温馨融洽。三两好友来此小聚，

掀开热气腾腾的锅盖，便会被阵阵鱼香

打开饥饿已久的味蕾。尝一口，鱼肉鲜美

自不必说，就连里面的茄子、蘑菇、豆腐

等都入了鱼味，芳香扑鼻，再细细品鱼

汤，香味浓郁，味道鲜美。听闻这里的负

责人介绍，野生大鱼坊之所以如此受欢

迎，冲的就是这难得一见的纯正野生美

味。这里有专业的打鱼船供给最上好的

鱼，所有鱼种全部精选自乌苏里江及俄

罗斯边境黑龙江流域的无污染的绿色生

态野生大鱼，有着淡水鱼之王美誉的大

马哈鱼、鲟鳇鱼、青根鱼、胖头鱼、大鲤

鱼……多元化的品种为港城市民奉上原

汁原味的野生鱼盛宴。

当然，昊庭三江野生大鱼坊的另一

大特色是汤料，野生大鱼坊的汤料来自

于赫哲族正宗祖传秘制而成，具有滋补

养生之功效。而采用家传配方“铁锅”木

火炖制，是野生大鱼坊烹调又一独到之

处，旨在最多得保留营养。多吃用铁锅炖

的鱼，将会有效避免贫血、智力低下、发

育不良，可以大大地提高肌体免疫力，不

易生病。据悉，很多有着“三高”的食客是

这里的常客。家住芝罘区的刘先生对大

鱼坊最为称赞：“我平时荤菜不吃肉而吃

鱼，在吃惯了江南的鱼后经常到这里来

换换口味。这边的鱼肉质鲜美、口感独

特，吃了就停不了口，我对野生大鱼坊里

鱼的新鲜度绝对放心。”

“纯香美味天然鱼，引领美食新潮流“，

昊庭三江野生大鱼坊开业四周年之际，为

答谢烟台新老顾客，全场鱼类8折优惠。大

鱼坊负责人承诺“我们经营的主打鱼类大

马哈鱼是纯正的来自乌苏里江的野生大

鱼，请食客放心食用。”
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共赏精彩体娱，引领时尚生活

齐鲁晚报：当初是怎么想到拍摄
《分手大师》这样一部电影的呢？

邓超：有一天，我跟白眉聊着聊
着，就说到弄个以“任务”为主线的电
影，甚至连电影的名都是在那天“撞”
出来的。就是这个“分手”，里面有很多
好玩的东西。但开始我说弄成电影的
时候，白眉不干，事实证明，他后来也
弄成了舞台剧其实我俩都是搞创作，
目的和目标就不是那么明确的。我不

希望电影创作被其他的东西覆盖，比
较随性的创作挺好。

齐鲁晚报：看过《分手大师》的人
都被影片中的梅远贵的“贱功”所折
服，笑到肚子疼，能聊下这个角色吗？

邓超：梅远贵 (邓超饰演的角色 )

就俩字儿：贱货。白眉不是说了吗，这
个角色就是给我写的。其实我身上没
什么跟角色相似的，是他了解我演戏
的水准，所以写了这样的角色。他也

知道我喜欢什么，我们之间的底线是
什么。

其实，梅远贵就是我们会碰到的
一个人，就是大家身边的小伙伴，每个
人心里都有一个“梅远贵”。对于梅远
贵这个角色我自己看，没感觉，也没进
步，10年前就这样，我觉得对不起观
众，也对不起自己。我生活中也是喜欢
给别人带来快乐的人，我还比较直接
吧。

招招商商地地产产，，家家在在情情在在3300年年
中考快讯：一个特殊的来电

招商·马尔贝拉的置业顾问
接到一个特殊的来电。准确的说，
这通电话并不是咨询马尔贝拉项
目，也不是了解招商地产品牌，而
是一个稚嫩的声音——— 充满了感
激和兴奋，这着实令我们又惊又
喜。来电话的是一名刚参加完中
考的学生，来自烟台十三中考点

的李同学考取了794分的好成绩
(满分860分)。电话里她着急想找
到上次在学校门口为她加油鼓
劲，给她送水的姐姐，想亲口对姐
姐说句感谢。

我们已经替这位同学找到了
烟台十三中考点参加爱心送水的
同事，我们的同事想通过媒体传

递小妹妹的正能量，向全体考生
和家长送祝福。祝孩子们前程似
锦，即便暂时没有考出理想成绩
的孩子也不要气馁，世界上就怕
认真二字，只要认真付出总有收
获。祝家长们工作顺利，万事如意!

你们是最可爱的人，你们辛苦了！
招商地产，家在情在30年，我

们会将公益事业进行到底！最喜
欢看到你自信的笑脸！中考不是
结束而是奋斗的开始，加油拼搏
吧，美好的少年！

招商·马尔贝拉临时展示中
心已然优雅开放，欢迎您莅临参
观，享受一场假日城市微旅行。到
访即有礼。

谈新片： 比较随性的创作挺好

本报专访导演邓超：

每每个个人人心心里里都都有有一一个个““梅梅远远贵贵””
本报记者 陈莹

邓超、俞白眉联手执导的“超氏喜剧”《分手大师》，日前正在全国各大影城热映。在影片中邓超饰演的
专业“分手大师”梅远贵，将大银幕“贱”得一塌糊涂。在观众们爆笑之余，很多人忽略了邓超导演的身份。
日前，本报记者对邓超进行了独家专访，聊起了他当电影导演的“美妙旅程”和电影背后的那些故事。

谈朋友： 相识十载，情比金坚好兄弟

齐鲁晚报：你跟老友俞白
眉在平时生活中是不是也这么
逗？

邓超：我俩认识有 1 0多年
了吧，比跟孙俪在一起的时间
都长。属于那种兴趣、爱好都差
不多的两个人。我和白眉彼此

都了解，属于那种明白对方做
什么的朋友。从相识之初，我们
就在各种情况下聊过，一起合
作个什么戏。得空，大家伙就聚
到一起聊艺术、聊电影、聊舞台
剧等等，都是那些跟创作有关
的东西，常常聊得热血沸腾，从

天黑聊到天亮，各种火光“啪、
啪、啪”直闪。

其实，我们骨子里还都挺
有骄傲的成分。我是比较锋利
的那种人，白眉就是比较冷静，
有大局观、比较客观的，我们都
是特别喜欢喜剧的人。

吐心声： 世上的辛苦都是应该的

齐鲁晚报：第一次当导演，
感觉如何？

邓超：最开始没想着当导
演，当然心里也会有这方面的小
冲动，后来就是水道渠成的事
的。但不论导演还是演员，我觉

得任何工作、任何行业、任何一
个职位，都得有成熟的处理态
度。

自己做完导演，你会有很
多 第 一 次 的 尝 试 ，之 后 你 就
会 用 导 演 的 眼 光 去 看 问 题 。

你 享 受 的 同 时 ，不 能 给 别 人
带 来 麻 烦 和 问 题 。世 上 的 辛
苦 都 是 应 该 的 ，就 算 心 理 上
真受不了，你还会想，我要用
什 么 办 法 克 服 ，因 为 它 已 经
在那了。 《分手大师》票房逆势上扬

本报7月2日讯(记者 陈莹)
2日，记者从烟台多家影院了解

到，在与《变形金刚4》“硬”抢了一
周后，《分手大师》排片增加。

6月27日，上映的第一天，《分
手大师》与《变形金刚4》的排片有
着2：8的悬殊差距，可到了7月2日，
两片的排片比例已经达到了4：6。2

日，在鲁信影城（银都店），《分手大
师》的全天14场排片竟力压《变形
金刚4》的12场。仅用7天时间，《分手

大师》排片反超《变形金刚4》。
尽管此前不少人对《分手大

师》票房看低，但电影凭借不俗的
表现，排片在不断地逆势增长。

“《分手大师》的口碑好，近几天越
来越明显，我们在排片上已经给
它增加了10个百分点。”新世纪电
影城百盛店企宣端木苏欣说，在
排片上，影院还针对看《分手大
师》的观众以年轻人居多的特点，
在白天的场次上进行了倾斜。
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